



## El camino de María

Cada domingo enviamos a María una copia de la predicación hasta Murcia. El 19 de septiembre nos envió un mensaje como testimonio. Ella escribió lo siguiente: "Querido Lázaro, como siempre me ha gustado mucho tu mensaje, pero en este caso, me he identificado con Teresa, pues como ya os conté fue precisamente leyendo a Pablo cuando se me quitó la venda y vi que todas esas imágenes que yo tenía en mi casa, no me iban a beneficiar en nada. Busqué todo lo que tenía por mi

habitación y también lo tiré a la basura y las estampas al contenedor del papel. Doy gracias a Dios por haberme quitado esa venda de la idolatría, porque ahora me resultaría imposible ir a una procesión. Pues también me llegó a mi conocimiento Hebreos 10-26. Porque si pecaremos voluntariamente después de haber recibido el conocimiento de la verdad ya no queda sacrificio por el pecado. Sigo leyendo la Biblia diariamente con la esperanza de que me sirva para encontrar mi sitio en este nuevo camino de la fe, fuera de la fe católica. Aunque en la casa de mis padres siguen habiendo imágenes porque yo tengo que respetarles también. Pero lo que es mi espacio está libre de contaminación. Un abrazo y gracias Lázaro, pues gracias a tus mensajes Dios me ha ido mostrando cosas, y te lo diré siempre, tienes un don que no todos los pastores tienen. Gracias a ti a Loida y a todos los que habéis rezado por mi madre y por mí. Dios os bendiga a todos y ojalá me dé las fuerzas para conocerlo mejor y entender la palabra." **Orad por María** para que siga firme en su nueva fe en Cristo Jesús.

## Loida aprendiendo a tocar

Desde noviembre del año pasado, Loida inició sus clases de música en línea. Su profesor Manaen Ayala le imparte la clase una vez a la semana. Después de mucha práctica, Loida ha tenido el gozo de acompañar el tiempo de alabanza en la congregación. Su perseverancia ha dado fruto.



El 7 de septiembre, Loida celebró su cumpleaños rodeada de su familia. Su veríscolo favorito es Salmo 55:22 y dice "Echa sobre Jehová tu carga, y él te sustentará; no dejará para siempre caído al justo." Damos gracias a Dios por su don de evangelista. Los doctores, enfermeras, vecinas, las cajeras del supermercado, los que venden frutas y verduras, etc. han oído el mensaje de salvación. A veces le preguntan de dónde viene su nombre. Porque no es un nombre común en España. Entonces aprovecha para compartir el evangelio. Oren por Loida para que su espíritu evangelizador siga constante y su vida de oración lleve bendición. Todos los días intercede por diferentes temas de oración que recibe de la congregación, de los hermanos y amigos.

Ofrendas en HUEHUETENANGO: Esperanza para España, Cuenta 3 - 032 - 22645- 0 en [BANRURAL](#) / Lázaro Pascual +34 661 607 242 y Loida Bojorque +34 672 300 599  
Correo: [fampascual@gmail.com](mailto:fampascual@gmail.com) Web: [www.familiapascual.es](http://www.familiapascual.es)



# PASCUAL NEWS

Sirviendo al Señor en España

SEPTIEMBRE 2024



## Iglesia de Úbeda

El Jueves 12 de septiembre visitamos a los hermanos de la Iglesia de Úbeda. Pasamos un lindo tiempo compartiendo con nuestros amados hermanos. El pastor de la iglesia es el hermano Joel Lara. Los ancianos Paco y Paco siguen fieles al Señor, al igual que los miembros. Algunos eran niños o adolescentes cuando salimos de Úbeda, ahora son jóvenes universitarios y siguen fieles al Señor, gloria a Dios.

## Un rico desayuno

El viernes 13 de septiembre, disfrutamos de un rico desayuno con algunas hermanas de la Iglesia de Úbeda. Por la izquierda aparecen María, Petra, Tere, Loida y Vivian.

Petra es la única de su familia que asiste a la iglesia. Siempre pide oración por sus hijos, nueras y nietos para que vengan al conocimiento del evangelio. Tere, antes de su conversión, tenía su vivienda llena de santos e imágenes. En 1985 conoció al Señor por medio de una campana evangelística que se llevó a cabo con el apoyo de Decisión. Un tiempo después, el Espíritu Santo puso en su corazón deshacerse de todos los santos e imágenes que tenía en su casa. El esposo puso el grito en el cielo y le dijo: "pero estás loca, qué estas haciendo." Antes de depositar los santos e imágenes en el contenedor de basura, los destruyó para que no fuera maldición para otras personas.



## La congregación

Alabamos al Señor porque dos nuevas familias de Honduras han empezado a asistir a los cultos el domingo. Todavía no han recibido al Señor en su corazón pero, están deseosos de oír la palabra de Dios. En septiembre celebramos el mes de la Biblia y participaron en los concursos de memorización del Salmo 1, en recitar de memoria los libros de la Biblia y en responder preguntas del evangelio según San Marcos.

**PETICIONES:** **1)** Por tres tres hermanos de la congregación que iniciaron el programa Preparados Para Servir (PPS) de la Escuela Evangélica de Teología de FIEIDE el 5 de octubre. Los tutores serán Loida y Lázaro. **2)** Por la visita de de cuatro líderes guatemaltecos que llevan a cabo el cuidado integral para los misioneros en España. Ellos son Erwin Gatica, Gilma de Gatica, Milton Girón y Nancy Girón. Esperamos su llegada el 13 de octubre. **3)** Por la provision divina para alquilar un local.

Ofrendas en HUEHUETENANGO: Esperanza para España, Cuenta 3 - 032 - 22645- 0 en [BANRURAL](#) / Lázaro Pascual +34 661 607 242 y Loida Bojorque +34 672 300 599  
Correo: [fampascual@gmail.com](mailto:fampascual@gmail.com) Web: [www.familiapascual.es](http://www.familiapascual.es)

